

**Prof. Dr. Claus Urbanke**

**Meine Motivation bei GreenBirth mitzuarbeiten**

Ich bin über meine Frau (meine Vorgängerin) zu GreenBirth gekommen. Habe mich schon länger um die Finanzverwaltung des Vereins gekümmert und mach das jetzt „offiziell“.

Ich habe als studierter Chemiker im Grenzbereich zwischen (Human)Biologie, Physik und Chemie geforscht und gelehrt. Meine Analyse von Muttermilch (für meine Frau 1979) mit massiven Schadstoffen hat mich für die Schwierigkeiten der Wechselwirkungen moderner Technologien mit der menschlichen Existenz sensibilisiert. Das macht auch GreenBirth und deshalb engagiere ich mich.